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□■□■第２学期スタート, 体育祭に向けて頑張っています！ ■□■□
台風６号の発生，例年より遅い梅雨明けで始まった夏休みも終了，お陰様で，

大きな事件・事故も無く，無事２学期を迎えることができました。さて，２学期
第１週目の土曜日である９月７日に第８回体育祭を実施します。今年度のスロ
ーガンは，「Break the limit ～心に３色の虹を～」です。この言葉を全生徒が
胸に秘め，１学期から様々な準備等を計画的に進めてきました。体育祭当日は，「麻生中生らしさ」あ
ふれる感動的な場面を数多くお見せすることができると信じております。お忙しいこととは存じます
が，是非ご来校され，生徒たちの躍動する姿をご覧ください。

◆夏休みにおける各種活動の軌跡◆
７月24日から28日にかけて，県民総合体育大会

中学校の部が開催されました。男子ハンドボー
ル部は，１回戦，岩井中に24対20で勝利しまし
たが，準々決勝で，土浦三中に14対39で惜敗，
女子ハンドボール部は，１回戦，土浦三中に11
対６で勝利しましたが，準々決勝で，下稲吉中
に22対27で惜敗という結果でした。男子柔道部

は，団体戦で見川中に勝利し予選リーグ第３位，個人戦では，高橋選手と
土子選手がベスト８入りを果たしました。女子剣道団体戦では，１回戦で
対戦した佐野中に０対４で惜敗という結果でした。どの試合も県大会に相
応しい，目の離せない攻防が繰り広げられ，そのような場で活躍している
生徒たちを誇りに思いました。お忙しい中，応援ありがとうございました。
吹奏楽部は，７月21日の県東地区吹奏楽プレコンクール及び７月28日の

県東地区吹奏楽コンクールに出場しました。結果は優秀賞で目標としてい
た県大会出場は果たせませんでしたが，これまでの頑張りと当日のすばら
しい演奏は，今後につながっていくはずです。
７月29日には，インタラクティブフォーラム鹿

行地区大会が開催され，本校からは２年生２名，
３年生１名が代表として出場しました。他地区の
代表生徒と有意義なコミュニケーション活動を展
開できました。また，10月に予定されている県東
地区駅伝大会に向けて，早朝練習を行いました。

暑さに負けず頑張る姿に頼
もしさを感じました。特に
部活動を引退した３年生が
リーダーシップを発揮し，
練習を牽引していることに
感動しました。大会当日も
すばらしい結果を残してく
れることと期待しています。

◆ＰＴＡ奉仕作業，お世話になりました◆
８月24日（土）に実施した奉仕作業では，大変お世話になりました。６月の奉仕

作業が雨天等で中止となったため，全家庭にご協力を頂いての実施となりました。
お陰様で，きれいな環境のもと，第２学期を迎えることができました。

編集後記 私の家の前には，川が流れ水田もあります。今から25年位前までは，毎夏，蛍が舞い，時に
は家屋にまで飛んでくることもありました。しかし，様々な要因により近年は全く見られなくなっていま
した。ところが，２年前の夏，久しぶりに２匹の蛍を確認することができたのです。遠い昔に戻っ
たような懐かしい感覚に包まれ，暫し蛍に見入ってしまいました。しかし，昨年，今年と蛍を見るこ
とは叶いませんでした。川に目を向ければ，泳いでいるのは，鯉，アメリカナマズ，ブラックバス
ばかり。そういえば，ウシガエルも見かけません。昔は見なかったアオサギも増えています。身近
なところでも生態系は確実に変化しています。目先の事ばかりに目を向けてきた報いのような感じも
します。どこかで何かを変えなければ新たな何かを得ることは難しいのかもしれません。（文責：栗原秀雄）
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